

ALÚMBRANOS

Viviendo en Él y para Él

Los Coatitas

Procedían de los descendientes de Coat. Se encargaban de los instrumentos y utensilios para el santuario (se aseguraban de mantenerlos en excelente estado); al igual, se encargaban de la cortina de la entrada. [Nm. 3:27-32, 4:1-20]

Uso de utensilios

De acuerdo a la Real Academia Española "el utensilio que se usa para una función no sirve para realizar otra acción". Son instrumentos diseñados para un trabajo en particular. Cada uno tiene diferente tamaño o forma.

Santuario/Tabernáculo

Lugar que los israelitas construyeron por mandato de Dios durante su peregrinaje a través del desierto. La presencia de Dios descendía al arca ubicada en el santuario en respuesta hacia los sacrificios y ofrendas de parte de los israelitas. [Éx. 25-27]



Instrumentos de Su Gloria

Formamos parte de una gran familia donde somos instrumentos de Su gloria y poder. Somos usados con nuestros talentos y dones para ministrar y exaltar a Dios por medio de Su Espíritu.



Dios nos ha entregado dones y regalos para edificar a otros con nuestra fe y testimonio. Somos parte de un obrar sobrenatural de Dios sobre esta tierra. No es para esconderlo, no es para dejarlo guardarlo sino para mostrarlo con dignidad, honra y obediencia para el Padre.

Pero, al momento de medirnos y compararnos con los demás nos desanimamos, ya que no nos vemos en el lugar que esperamos estar. Es entonces, hasta que empezamos a vernos como el Padre nos ve cuando comenzamos a creer que es Él actuando en nosotros.

Entrada a Su morada para siempre

Los Coatitas cuidaban de la cortina de entrada del santuario, la entrada a todo lo que tenía que ver con la presencia de Dios. En la vida del creyente todo comienza **entrando** con fe en esa morada con el Padre [Ef. 2:8]. Entrar y conocer quien es el Padre, conocer lo que hay en Su corazón, cambiar nuestra manera de vivir, en fin, nuestro caminar en Dios es todo un proceso.

Durante el proceso nos sentimos como si hubiésemos salido de Su "santuario" (Su morada), pero no es así, la razón es que nos detenemos por diferentes circunstancias y eso nos atrasa.



Tu entrada y marcha hacia el "Lugar Santísimo" (Su propósito cumplido, Su conocimiento, Su gloria manifiesta) es un proceso de transformación de tu ser al entrar en libertad.

Lo más hermoso que puede experimentar la vida del ser humano es la presencia constante y cercana del Espíritu Santo. Camina y contempla esa hermosa presencia en ti.

Tenemos que aprender a medirnos a la estatura del Hijo, Jesucristo, y no de acuerdo a los demás. Caminar con la autoridad y el carácter de Cristo, creyendo que hemos sido elegidos para cumplir Sus propósitos.

Si aún no estas seguro/a de cuál es tu propósito en el reino de Dios, pide al Espíritu Santo que lo revele a tu vida. Conoce a Dios y entonces conocerás quien eres para Él.



Escucha con detenimiento y discierne lo que el Espíritu de Dios habla a tu oído y déjate usar con poder. [Éx 4:12].

Eres un valioso instrumento para Dios. Vive tu vida para Dios mostrando con excelencia tus talentos y manifestando los dones del Espíritu que hay en ti.

Lecturas Bíblicas

- *Números 3:27-32, 4:1-20* Ministerio de los Coatitas
- *Éxodo 25, 27* Construcción del Tabernáculo
- *Efesios 4:13* Creciendo en conocimiento a la estatura de Cristo
- *I Corintios 12:12* Somos parte del cuerpo de Cristo
- *I Corintios 12:4-10* Dones del Espíritu Santo
- *Juan 14:23* Somos Su morada
- *I Corintios 3:16* Somos templo del Espíritu Santo

Escrito por Doraliz Rivera